
令和３年度 第３回四宮小学校運営協議会議事録 
 

日 時   令和３年７月３日(土） 午前１０時００分～ 

場 所   四宮小学校 校長室 

内 容 

１ 校長挨拶 

 

２ 会長挨拶 

   校内の様子を見せていただいた。タブレットを使った授業が見られた。夏休みに向 

けて落ち着いて学期末を迎えてほしい。 

 

３ 学校の様子（校長より） 

  ・無事に移動教室に行ってくることができた。民間施設を使った初めての移動教室。 

ほうとう作り、青木ヶ原樹海巡り、湧水の里水族館見学など。ハイキングは４時間の行程。

子どもたちは体力的にはややハードだった印象。キャンプファイヤーも行った。子どもたち

はよく食べ、よく寝てくれた。発熱する児童はいなかった。 

  ・水泳指導は密を回避するため、４クラス合同ではなく、２クラスずつ実施している。 

天候不良のためまだ入れていないクラスもある。 

  ・体力テストも実施した。おやじの会にはソフトボール投げの補助をしていただいた。 

  ・６年生は７月５日に井荻中訪問予定。 

  ・７月７日には、三校（桃一小・井荻中）合同の特別支援教育に関する研修会（会場： 

桃一小)予定。 

  ・要配慮児童への対応については校内スタッフを活用するとともに、関係機関とも連 

携をとって進めている。 

  ・一人１台端末の持ち帰りを４年生以上で実施する予定。授業での活用は進んでいる 

が、接続状況が不安定で授業の進行に影響が出ることがある。端末に不具合があった場合に

予備機がなく対応できないといった問題もある。破損した場合の対応等については、区でも

検討中。 

  ・夏季休業中の水泳指導は任意参加のため、緊急事態宣言が発令されたとしても実施 

したいと考えている。 

〈質問・意見〉 

・オリ・パラ観戦について、区としてはどのように考えているのか。 

→区としての判断はまだ出されていない。 

・観戦に関して、キャンセルが相次いでいる今、逆に密を回避できてチャンスだとい 

う考え方もできるのでは。 

→普段接しない不特定の多数と接触する機会となることについて、リスクを感じる。 

  ・前回のオリンピックでは、参観していたのは高校生が多かった印象がある。小学生 

などはあまりいなかったのではないか。聖火リレーが予定どおり行われるのであれば、原っ

ぱ公園は近いので、それを見に行くという方法もあるだろうか。 

 

４ 委員の方から 

   ・校内を参観すると、落ち着いて学習しているクラスが多いという印象を受けた。教育活動

の効果が表れている。 

   ・参観して、クローバー学級の授業でタブレットを効果的に活用していると感じた。 

   ・タブレットは使っている児童と使っていない児童がいる場面があり、使うかどうかも考え

ながら学習を進めているのかと思った。 

   ・タブレットに習熟している児童と操作を苦手としている児童がいる印象があった。 

   ・５年生が移動教室に行けて良かった。水泳指導や弓ヶ浜移動教室、オリ・パラなど、何で

も中止にするのではなく、子どもたちが楽しみにしていることが実現できることを願って

いる。 

   ・前回４月に参観したときと比べるとやや気持ちが緩んでいる印象を受けた。校外で交通事

故につながりかねない子どもたちの行動を目にすることもあるので、夏休みに向けて気持

ちを引き締めていってほしい。 

   ・家庭でも夏休み前に交通安全・事故防止について話題にしてほしい。 



５ 周年行事等今後の活動について 

   ・ご案内状を発送する方々のリスト案に目を通していただく。 

   ・様々な世代の卒業生へのインタビューについての人選。 

   ・昨年度卒業生への対応について。 

６ その他 

 ・住宅の新築等に伴って通学路の見直しを検討している箇所がある。 

 ・ガードレールが片側に敷かない道路について、反対側にも設置を要望している箇 

所がある。 

   ・すすんで挨拶をすることはもちろん良いことだが、地域の住民として子どもたち 

に声をかけることを躊躇してしまうことがある。 

   ※次回予定：９月２５日（土）１０：００～  校長室 


